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ÒÀÊ ËÈ ÑÒÐÀØÅÍ Ñ×ÅÒ?
В Свердловской области отменили тариф «выходного дня»: ки-
лоВатт в субботу, воскресенье и праздники стоил так же, как в 
будни ночью, теперь определение объемов электроэнергии в 
дневной и ночной зонах суток приведено в соответствие с дей-
ствующим законодательством РФ. Как отразится отмена льгот 
на потребителях, пояснила старший преподаватель кафедры ре-
гиональной, муниципальной экономики и управления УрГЭУ На-
дежда Сбродова.

 – Что послужило причиной та-
кого решения РЭК?

 – По сути, льгота означает, что 
продавец получает меньше денег за 
свой товар, чем хотел бы, и кто-то 
должен ему это компенсировать. Ес-
ли льгота остается, должен быть ис-
точник покрытия, в данном случае 
региональный бюджет. В условиях 
санкций, импортозамещения, боль-
ших расходов на социальные гаран-

тии населению региональный бюджет 
не может позволить себе расходы на 
субсидирование тарифов. В итоге в 
ноябре 2022 года РЭК повысила це-
ны на электричество сразу на 35 %. 
Спустя несколько недель Федераль-
ная антимонопольная служба при-
знала повышение необоснованным. 
Увеличение стоимости всегда связано 
с инфляцией, ее уровень в разных от-
раслях, конечно, разный, но не может 

быть инфляция в энергетике втрое 
выше, чем в среднем в разных сферах 
промышленности по России.

Энергетики отвечают за безопас-
ность жизнедеятельности в регио-
не. Если тарифы не будут покрывать 
амортизацию оборудования, работу 
бригад ремонта и обслуживания, это 
может привести к авариям. С другой 
стороны, потребитель не может от-
следить, на что тратятся деньги, ко-
торые он отдает за электроэнергию, 
контролировать средства, полученные 
от потребителей, может только РЭК. 
В целом можно считать решение Ре-
гиональной энергетической комиссии 
об отмене тарифа «выходного дня» 
адекватным, если расходы поставщи-
ков электроэнергии обоснованы и бу-
дут строго контролироваться. Отмена 
льгот не даст энергетикам прибыли, 
сопоставимой с повышением тарифа 
на 35 %, но все-таки теперь они будут 
зарабатывать больше.

 – Наверняка отмена льгот, а, следо-
вательно, повышение стоимости элек-
троэнергии вызовет бурю негативных 
эмоций со стороны населения. Приве-
дет изменение цены к росту задолжен-
ности по оплате услуг?

 – На увеличение стоимости обя-
зательных услуг люди реагируют не-
гативно, поскольку это в некоторой 
степени ухудшает качество жизни. 
Однако в Свердловской области насе-
ление достаточно дисциплинировано, 
взрывного роста неплатежей не по-
следует. У нас не платят обычно одни 
и те же люди, а кто платил – продол-
жат, экономя на чем-то другом.

Â ÐÝÊ ÑÂÅÐÄËÎÂÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ ÏÎßÑÍÈËÈ, ÊÎÌÓ ÍÓÆÍÎ 
ÏÅÐÅÏÐÎÃÐÀÌÌÈÐÎÂÀÒÜ Ñ×ÅÒ×ÈÊÈ ÝËÅÊÒÐÎÝÍÅÐÃÈÈ

Член экспертной группы при региональной энер-
гетической комиссии (РЭК) Свердловской области 
Владимир Имамов прокомментировал введение на 
Среднем Урале новых тарифов на электричество и 
отмену ночного тарифа. Также он рассказал, кому 
будет необходимо перепрограммировать электро-
счетчики.

Ранее сообщалось, что 
свердловская РЭК во исполне-
ние приказа ФАС РФ приняла 
постановление об установле-
нии новых тарифов на элек-
тричество, а также об отмене 
ночного тарифа. Свердловская 
область оставалась послед-
ним регионом России, где в 
дневное время в выходные и 
праздничные дни применялся 

расчет электричества по ноч-
ному тарифу.

По словам Владимира Има-
мова, изменения принципов 
тарификации не коснутся тех, 
кто оплачивает электроэнер-
гию по одноставочному тари-
фу. При этом потребителям, у 
которых при расчете применя-
ется тариф «день-ночь», нуж-
но будет обратиться в сетевую 

или сбытовую организацию 
для перепрограммирования 
счетчиков.

«Прежде имеет смысл про-
анализировать долю потребле-
ния в ночное время. Согласно 
нашему анализу, применение 
тарифа «день-ночь» более вы-
годно для потребителей, доля 
энергопотребления у которых 
по ночам превышает 27 %. И 
таких людей, по нашей оценке, 
не слишком много. Поэтому 
большинству жителей будет 
выгодно перейти к оплате элек-
тричества по единому тарифу, 
отказавшись от перепрограм-
мирования. Такие изменения в 

расчетах оплаты нужно согла-
совать со своей управляющей 
организацией или энергосбы-
товой организацией», – рас-
сказал «Областной газете» 
член экспертной группы при 
РЭК Свердловской области, 
региональный представитель 
Научно-экспертного совета по 
энергетике при Совете Феде-
раций РФ в Свердловской об-
ласти, член экспертного совета 
при комитете Государственной 
Думы по энергетике Владимир 
Имамов.

Напомним, прежнее поста-
новление «О применении тари-
фов на электрическую энергию 

для населения» действовало 
с 2011 года. Согласно доку-
менту, на Среднем Урале для 
расчета потребления электри-
чества в будни с 7:00 до 23:00 
применялся дневной тариф, 
а с 23:00 до 7:00 часов и в вы-
ходные и праздники круглосу-
точно использовался ночной 
тариф. Также ранее сообща-
лось, что в Свердловской обла-
сти планируют поднять суммы 
компенсаций на оплату услуг 
ЖКХ для социально незащи-
щенных граждан.

Юрий Петухов
«Областная газета»

ÄËß ÑÎÐÒÈÐÓÅÌÛÕ 
ÎÒÕÎÄÎÂ

Благодаря совместной работе министер-
ства энергетики и жилищно-коммунального 
хозяйства Свердловской области, ЕМУП 
«Спецавтобаза» и администраций муни-
ципалитетов за прошлый год в Восточном 
кластере региона появилось 1 097 контей-
нерных площадок с раздельным сбором.

Новые контейнеры для сортируемых от-
ходов установили в 14 муниципалитетах. 
Важно, что контейнеры для сортируемых 
отходов установили не только при жилых 
домах, но и при офисных и культурных уч-
реждениях, заведениях общепита, магази-
нах, детских садах, школах, учреждениях 
дополнительного образования.

Напомним, что в пластиковые еврокон-
тейнеры с наклейкой «Сортируемые отхо-
ды» можно выбрасывать макулатуру, стекло, 
металл и пластик: пэт-бутылки, ёмкости от 
бытовой химии, полиэтилен. Главное, что-
бы отходы были в чистом сухом виде. К не-
сортируемому мусору относятся подложки 
от еды, мягкие упаковки от соусов и детско-
го питания, тетрапак, использованные сред-
ства гигиены, влажные салфетки, отходы от 
лекарств и прочее.

Присоединиться к раздельному сбору 
легко: если в вашем многоквартирном доме 
нет сортировки отходов, то для её организа-
ции на придомовой контейнерной площад-
ке нужно обратиться в свою управляющую 
компанию или ТСЖ.

Важно, что управляющие организации 
могут сами направить заявку на предо-
ставление контейнерного оборудования, 
заполнив форму на сайте sab-ekb.ru в раз-
деле «Запрос контейнеров». Подробную 
информацию по организации раздельного 
сбора отходов можно получить по телефону 
«горячей линии» ЕМУП «Спецавтобаза»: 
8-800-775-00-96.
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ÍÎÂÎÅ ÏÎÆÀÐÍÎÅ ÄÅÏÎ
24 января в селе Килачёвском Ирбитского МО состо-
ялось торжественное открытие пожарного депо на 2 
автомобиля, в котором разместился отдельный пост 
пожарной части № 12/4 государственного казенного 
пожарно-технического учреждения Свердловской об-
ласти «Отряд противопожарной службы Свердловской 
области № 12».

С открытием депо сократит-
ся время прибытия пожарных к 
месту вызова, что позволит ми-
нимизировать тяжесть послед-
ствий, обеспечит прикрытие от 
пожаров и чрезвычайных ситу-
аций техногенного характера 8 
населенных пунктов, в которых 
проживает 2654 человека и на-
ходятся 11 социально-значимых 
объекта.

Мероприятие открыл ми-
нистр общественной безопас-
ности Свердловской области 
Александр Кудрявцев.

В своем выступлении он от-
метил, что пожарные – это в 
первую очередь люди, которые 
оказывают помощь не только в 
тушении пожаров, но и в про-
ведении спасательных и других 
неотложных работ. Наличие от-
дельного поста пожарной части 
позволит жителям быть уверен-
ными в завтрашнем дне, за со-
хранность своего имущества от 
огненной стихии.

Затем Министр вручил клю-
чи от нового пожарного депо 
начальнику отдельного поста 

пожарной части № 12/4 госу-
дарственного казенного пожар-
но-технического учреждения 
Свердловской области «От-
ряд противопожарной службы 
Свердловской области № 12» 
Степану Попову.

Приветственные слова про-
изнесли: глава Ирбитского 
муниципального образования 
Алексей Никифоров, глава Ки-
лачевской территориальной 

администрации Ирбитского 
муниципального образования 
Елена Емельянова, начальник 
Артемовского пожарно-спаса-
тельного гарнизона Игорь Пету-
хов.

Было также отмечено, что от-

крытие нового пожарного депо 
– это шаг в решении проблемы 
защиты населенных пунктов от 
огня, которая активно решается 
руководством Свердловской об-
ласти.

В завершении торжествен-
ного мероприятия министром 
общественной безопасности и 
участниками мероприятия был 
проведен осмотр пожарного де-
по.

ÍÀ ÓÐÀËÅ ÇÀÐÅÃÈÑÒÐÈÐÎÂÀÍÎ 27 
ÍÎÂÛÕ ÊÓËÜÒÓÐÍÎ-ÈÑÒÎÐÈ×ÅÑÊÈÕ 

ÏÀÌßÒÍÈÊÎÂ
Управление государственной охраны объектов 
культурного наследия Свердловской области под-
вело итоги работы за прошлый год. Всего в 2022 
году было выдано более 190 заданий, около 160 
разрешений, согласовано более 40 проектов на 
проведение работ по сохранению объектов куль-
турного наследия.

 «Весь год велась актив-
ная работа по выявлению, 
изучению и сохранению исто-
рических зданий, имеющих 
большой архитектурно-худо-
жественный и исторический 
потенциал. В единый госу-
дарственный реестр объектов 
культурного наследия народов 
Российской Федерации вклю-
чено 27 новых объектов.

Особо хочу отметить па-
мятники “кирпичного” сти-
ля в Кушве и ряд значимых 
объектов в Билимбае. Так-
же мы проводим большой 
объем исследовательской 
работы в сфере археологиче-
ского наследия. Выявили на 
территории области более 30 
участков ранее неизученного 
культурного слоя», – расска-
зал начальник Управления го-
сохраны Евгений Рябинин.

Также в прошлом году от-
реставрированы 19 объектов 
культурного наследия. Про-
ведена реставрация фасадов 
химико-технологического и 
строительного факультетов в 
учебных корпусах УрФУ по 
улице Мира в Екатеринбурге.

В Ирбите ведутся полно-
масштабные работы по ре-
ставрации и приспособлению 
к современному использо-
ванию крупных объектов 
культурного наследия здание 
драматического театра им. 
А.Н. Островского и пассаж.

В Нижнем Тагиле отре-
ставрирован многоквартир-
ный дом по улице Ильича, 
входящий в состав ансамбля 
зданий, построенных в стиле 
советского конструктивизма. 
В ходе реставрации строите-
ли воссоздали декоративные 

объемные шары на пилонах, 
обрамляющих главный вход в 
здание.

Также отреставрирован и 
приспособлен к современно-
му использованию «Дом под-
рядчика Белова», где в 1930-е 
годы жил отец поэта Булата 
Окуджавы, где сейчас разме-
щен культурный центр «Дом 
Окуджавы».

Кроме того, специалисты 
установили зоны охраны для 
более чем девяноста объек-
тов культурного наследия. 
Среди них: объединенная зо-
на охраны, установленная по 
согласованию с Минкультом 
РФ для Дома Харитонова и 
расположенной рядом с ним 
Вознесенской церкви. Также 
разработана объединенная 
зона охраны для историче-
ских зданий Невьянска. Она 
поможет сохранить истори-
ко-градостроительную среду 
в сердце легендарной горно-
зоводской империи Демидо-
вых.

Дмитрий Шевалдин
«АиФ-Урал»

ÑÒÐÀÕÎÂÛÅ ÏÅÍÑÈÈ Â 
ÑÂÅÐÄËÎÂÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ Ñ 1 ßÍÂÀÐß 

ÏÐÎÈÍÄÅÊÑÈÐÎÂÀÍÛ ÍÀ 4,8 %
С 1 января страховые 

пенсии в Свердловской об-
ласти проиндексированы 
на 4,8 %. Повышение затра-
гивает около 1 млн. нерабо-
тающих пенсионеров, чьи 
выплаты в среднем увели-
чены более чем на 900 ру-
блей в месяц. В результате 
индексации средний размер 
пенсии по старости вырос 
до 21400  рублей. Для каж-
дого пенсионера при этом 
индексация индивидуальна 
и зависит от размера получа-
емой пенсии.

Одновременно с выпла-

тами действующим пенси-
онерам с нового года также 
проиндексированы пенси-
онные права будущих пен-
сионеров. Это происходит 
через увеличение на 4,8 % 
стоимости пенсионного ко-
эффициента и фиксирован-
ной выплаты, из которых 
складывается страховая пен-
сия. Стоимость коэффици-
ента в январе повышается 
со 118,10 рубля до 123,77 ру-
бля, размер фиксированной 
выплаты – с 7 220,74 рубля 
до 7 567,33 рубля.

В связи с новогодними 

праздниками 484 тысячи пен-
сионеров получили  выплаты 
за январь досрочно в повы-
шенном размере с учетом про-
веденной индексации.

Напомним, что в 2022 го-
ду страховые пенсии нерабо-
тающих пенсионеров были 
проиндексированы дважды 
– с 1 января на 8,6 % и с 1 
июня на 10 %.  В результа-
те указанных повышений 
страховая пенсия по старо-
сти в Свердловской области 
в среднем увеличилась  на 
2900 рублей и составила око-
ло 20300 рублей.

ÂÍÎÑßÒÑß ÈÇÌÅÍÅÍÈß 
Â ÏÐÀÂÈËÀ 

ÏÐÎÒÈÂÎÏÎÆÀÐÍÎÃÎ 
ÐÅÆÈÌÀ

Правительство утвердило 
изменения в Правила проти-
вопожарного режима в Рос-
сии, так в комнатах квартир и 
жилых домов, не подлежащих 
защите системой пожарной 
сигнализации и (или) систе-
мой оповещения и управле-
ния эвакуацией людей при 
пожаре, в которых прожива-
ют многодетные семьи, се-
мьи, находящиеся в трудной 
жизненной ситуации, в со-
циально опасном положении, 
должны быть установлены и 
находиться в исправном со-
стоянии автономные дымо-
вые пожарные извещатели.

Изначально такую ме-
ру предлагали специалисты 
МЧС России. С ней соглаша-
лись практически все. Спор 
шел только о том, за чей 
счет должна быть оплачена 
установка и сами датчики. В 
департаменте надзорной дея-
тельности МЧС полагали, что 
как мера безопасности для 
многодетных семей эта соци-
альная нагрузка должна быть 
компенсирована за счет мест-

ных и региональных бюдже-
тов. Региональные власти с 
этим в принципе соглаша-
лись, но указывали на бед-
ность муниципальной казны.

Однако директор про-
фильного департамента МЧС 
Ринат Еникеев не раз указы-
вал, что датчики стоят недо-
рого. Их цена в зависимости 
от производителя колеблется 
от 500 до 1,5 тысячи рублей. 
А работают извещатели от 
одной батарейки типа «Кро-
на», которой хватает на год, а 
то и больше.

При этом в случае задым-
ления прибор начинает так 
громко сигналить, что бывали 
случаи, когда пожарных вы-
зывали соседи по лестничной 
клетке, слышавшие тревож-
ную трель. Но бывали также 
случаи пожаров в ветхом жи-
лье семей алкоголиков, кото-
рые между покупкой датчика 
и бутылки, естественно, вы-
бирали алкоголь.
ОНД и ПР МО город Ирбит,

Ирбитского МО, 
Байкаловского МР

НОВОСТИ

Для морозов
На Урале готовят опытную 

партию «Арктических автобу-
сов». Участники Уральского на-
учно-образовательного центра 
(НОЦ) представят опытную пар-
тию «Арктических автобусов» в 
2023 году. Об этом сообщил ди-
ректор по развитию Уральского 
НОЦ Игорь Манжуров.

Проект по созданию транс-
портного средства «Арктический 
автобус» и автопоезда для пере-
возки функциональных модулей 
в условиях Арктики в соста-
ве тягача и транспортируемого 
функционального модуля под-
держивается средствами из бюд-
жета Уральского НОЦ.

На данный момент изготовлен 
макетный образец для проведе-
ния исследовательских испыта-
ний, оценки работоспособности 
трансмиссионных агрегатов, 
систем управления и жизнеобе-
спечения в условиях низких тем-
ператур.

Основными отличительными 
особенностями нового транс-

портного средства стали уте-
пленные и облегченные узлы и 
агрегаты. Специалисты провели 
испытания образца в Якутии. Ра-
боты проводились при темпера-
туре до минус 45 градусов.

Ремонт
Ремонтно-восстановительные 

работы на здании Пассажа про-
должаются, рассказал глава горо-
да Николай Юдин.

Первый их этап, а это восста-
новление двух фасадов и кровли, 
уже завершён. В этом году, при 
поддержке Губернатора, город 
также получил средства на про-
должение капремонта и завер-
шение работ по восстановлению 
внешнего облика здания. Более 
того, часть их (по демонтажу 
пристроя, не представлявшего 
исторической ценности) уже про-
ведена.

Параллельно ведется проек-
тирование внутренних работ на 
2024 год, чтобы подготовить зда-
ние к открытию культурно-обра-
зовательного центра.
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26 января начальник МО МВД России «Ирбитский» 
Евгений Валерьевич Новоселов выступил на заседа-
нии Думы ГО «город Ирбит» с информацией об ито-
гах работы межмуниципального отдела МВД России 
«Ирбитский» по организации охраны общественного 
порядка на территории города Ирбита за 2022 год.

Он рассказал, что усилия 
личного состава Межмуни-
ципального отдела МВД Рос-
сии «Ирбитский» направлены 
на обеспечение безопасности 
граждан и защиту их от пре-
ступных посягательств.

За истекший период 2022 
года проводились оперативно-
профилактические операции 
краткосрочного и длительно-
го характера – «Быт», «Бы-
товик», «Комендантский 
патруль», «Надзор», «Ме-
талл», «Алкоголь», «Купюра», 
«Безопасная дорога», «Горка», 
«Стоп-контроль», «Сообщи, 
где торгуют смертью», «Неле-
гальный мигрант», «Арсенал», 
«Розыск», «Должник» и мно-
гие другие.

На территории обслужива-
ния МО зарегистрирована и 
действует Региональная обще-
ственная организация «На-
родная дружина», в которой 
зарегистрировано в городе 16 
человек, из них 2 женщины, 6 
по линии ГИБДД.

За 12 месяцев 2022 года 
было проведено 67 массовых 
мероприятий, в которых при-
няли участие 30802 участника, 
21 публичное мероприятие, 
с участием 2470 человек, 6 
спортивных мероприятий, из 
которых 2 всероссийские и 4 
межмуниципальные, с участи-
ем 6250 человек. Общее коли-
чество участников составило 
39522 человека. При прове-
дении массовых мероприятий 
был задействован весь личный 
состав сотрудников полиции. 

Кроме того, привлекались 
представители добровольной 
народной дружины РОО «На-
родная дружина» (осуществле-
но 269 выходов) и работники 
частных охранных организа-
ций (127 чел.). Фактов массо-
вых беспорядков, группового 
хулиганства, вызвавших ши-
рокий общественный резо-
нанс, не допущено.

За прошедший 2022 год, в 
сравнении с прошлым годом, 
количество зарегистрирован-
ных преступлений снизилось 
на 1,25 % с 557 до 550. Из них 
раскрыто 363, что на 0,8 % 
преступлений меньше, чем в 
аналогичном периоде прошло-
го года. Процент раскрываемо-
сти составил 69,3 %.

Анализируя преступления 
по видам, на 500 % возрос-
ло количество совершенных 
убийств – 5, из которых все 
преступления раскрыты. Ко-
личество зарегистрированных 
тяжких телесных повреждений 
снизилось с 9 до 7 на 22,2 %, 
из которых все преступления 
раскрыты. Изнасилований на 
территории обслуживания не 
зарегистрировано.

На 35,6 % возросло количе-
ство совершенных краж, с 160 
до 217, из которых раскрыто 
128. На 61,5 % возросло ко-
личество зарегистрированных 
грабежей, с 13 до 21, раскры-
ты – 10.

Благодаря принимаемым 
мерам по информированию и 
предупреждению граждан, об-
ширному освещению в СМИ, 

распространению памяток 
среди населения по предот-
вращению мошеннических 
операций, количество зареги-
стрированных мошенничеств 
снижено на 22,2% с 108 до 84, 

при этом процент раскрывае-
мости составил лишь 21,7 %, 
что больше аналогичного пе-
риода прошлого года, при этом 
преступления, совершенные с 
использованием информаци-
онно-телекоммуникационных 
технологий, снижены на 3 %, 
раскрыто лишь 4 преступле-
ния. Основная масса мошен-
ничеств происходит путем 
обмана владельцев банковских 
карт, когда они сами дают ко-
ды доступа к своим средствам 
либо переводят деньги на сче-
та мошенников, также уча-
стились случаи оформления 
кредитов через сбербанк-он-
лайн по просьбе мошенников.

Сотрудниками отдела вну-
тренних дел выявлено 24 
преступления в сфере неза-
конного оборота наркотиков, 
совершенных на террито-
рии города, из них раскрыты 

лишь 14.
За 12 месяцев 2022 года 

550 преступлений совершены 
294 лицами, из них 53 лица 
женского пола. В состоянии 
опьянения 146 лиц, снижение 

на 1,3 %, не работающих 181, 
снижение на 2,1 %.

Значительное влияние на 
криминогенную ситуацию ока-
зывают лица, ранее судимые 
за совершения преступлений, 
их число в городе сократилось 
на 35,6 % с 247 до 159. Основ-
ными причинами совершения 
преступлений данной катего-
рией лиц является: социальная 
незащищенность, отсутствие 
необходимых средств на су-
ществование и удовлетворение 
личных потребностей с учетом 
роста уровня жизни населения.

Нельзя не отметить сни-
жение числа преступлений, 
совершенных несовершенно-
летними на 61,9 % с 21 до 8 
преступлений. Среди привле-
ченных несовершеннолетних 
лиц отмечено также снижение 
числа ранее совершавших пре-
ступления на 60 %, с 10 до 4, в 

том числе в нетрезвом состоя-
нии с 2 до 0, на 100%.

Особое внимание сотруд-
ников полиции уделяется про-
тиводействию преступлениям, 
несущим угрозу обществен-
ной безопасности и порядку. 
В отчетном периоде терро-
ристических актов, массовых 
беспорядков и групповых нару-
шений общественного порядка 
на территории обслуживания 
не допущено. Стоит отметить, 
что преступления, совершен-
ные в общественных местах, 
снизились на 5,4 % с 185 до 
175.

На территории города за-
регистрировано снижение на 
12,5 %, с 16 до 14, числа учет-
ных ДТП. В ДТП травмирова-
но 17 человек (2021 – 14; 21,4 
%). С участием детей зареги-
стрировано 1 ДТП (2021 – 0; 
100 %), в котором погибших 
детей нет. Из-за нарушений 
ПДД, допущенных водителя-
ми, находящимися в состоянии 
опьянения, в городе зареги-
стрировано 3 учетных ДТП, 
что на 200 % больше анало-
гичного периода прошлого го-
да. На аварийную ситуацию в 
большей степени продолжают 
влиять личная недисципли-
нированность участников до-
рожного движения, состояние 
дорожной сети, особенности 
погодных условий.

В завершении выступле-
ния Евгений Валерьевич довел 
информацию об актуальных 
вопросах, требующих со-
действия, обсудил их с депу-
татами, ответил на вопросы 
присутствующих и поблаго-
дарил собравшихся за плодот-
ворное сотрудничество.

МО МВД России 
«Ирбитский»

«ÁÅÇÎÏÀÑÍÀß ÄÎÐÎÃÀ»
С 27 по 29 января на территории обслуживания Госавтоин-
спекции МО МВД России «Ирбитский» прошло оперативно-
профилактическое мероприятие «Безопасная дорога», в 
ходе которого пресекались нарушения Правил дорожного 
движения, связанные с выездом на полосу, предназначен-
ную для встречного движения.

Проведение мероприятия вы-
звано участившимися ДТП, при-
чиной которых стал именно выезд 
на полосу встречного движения. 
Выезд на полосу встречного дви-
жения и нарушение правил обгона 
являются нарушениями, которые 
несут за собой самые тяжелые по-
следствия. В каждой третьей та-

кой аварии гибнет человек.
В ходе мероприятий сотруд-

никами Госавтоинспекции вы-
явлено более 100 нарушений 
Правил дорожного движения, из 
них 6 связаны с выездом на полосу, 
предназначенную для встречного 
движения, 4 водителя задержаны 
и отстранены от управления ТС за 

пьяное вождение.
Выезд на полосу встречно-

го движения в любом случае яв-
ляется чрезвычайно опасным 
маневром. Штраф за выезд на 
встречную полосу составляет 5 
000 рублей, а лишение прав может 
быть наложено на срок от 4 до 6 
месяцев. За повторное нарушение 
водитель будет лишен прав на 12 
месяцев.

Уважаемые участники дорож-
ного движения, будьте осторожны! 
Помните, сэкономленные минуты 
на дороге могут стоить вам и дру-
гим участникам дорожного движе-
ния жизни и здоровья!

ÈÑÊÀËÈ ÄÎËÆÍÈÊÎÂ
27 января сотрудники Госавтоинспекции г. Ирбита совмест-
но со службой судебных приставов провели рейд, в рамках 
которого проверили водителей транспортных средств на 
предмет своевременной оплаты административных штра-
фов за нарушения правил дорожного движения.

За время мероприятия взыскано 
26 штрафов на сумму 14600 рублей. 
На неплательщиков составлено 2 
материала об административном 
правонарушении по ч. 1 ст. 20.25 
КоАП РФ.

В соответствии со ст. 20.25 КоАП 
РФ за уклонения от исполнения ад-
министративного законодательства 
предусмотрена административная 
ответственность в виде штрафа в 
двукратном размере суммы неупла-
ченного штрафа, но не менее 1000 
рублей, либо административный 
арест до 15 суток, либо обязатель-
ные работы на срок до 50 часов.

Госавтоинспекция обращает 
внимание участников дорожного 
движения, что должником счита-

ется лицо, не уплатившее адми-
нистративный штраф в течении 
60 дней с момента вступления по-
становления об административном 
нарушении в законную силу, и реко-
мендует воспользоваться порталом 
госуслуг, чтобы своевременно уз-
нать о штрафах: http:www.gosuslugi.
ru. Также об имеющейся задол-
женности можно узнать в ГИБДД 
МО МВД России «Ирбитский» по 
адресу: г. Ирбит, ул. Логинова, д. 
40, кабинет № 5 при предъявлении 
документа, удостоверяющего лич-
ность. На официальном интернет-
сайте Госавтоинспекции гибдд.
рф, а также на сайте Федеральной 
службы судебных приставов fssp.
gov.ru «Банк данных исполнитель-

ных производств».
Напоминаем, что у граждан есть 

возможность оплатить половину 
штрафа за ряд нарушений ПДД в 
течение 20 дней с момента вынесе-
ния постановления по делу об ад-
министративном правонарушении.

ÍÅÑÏÎÊÎÉÍÀß 
ÍÎÂÎÃÎÄÍßß ÍÎ×Ü

Ирбитская межрайонная 
прокуратура 24 января 2023 
года утвердила обвинитель-
ный акт и направила уголов-
ное дело в суд в отношении 
36-летней жительницы Ир-
битского района. Женщина 
обвиняется в совершении 
преступления, предусмо-
тренного п. «в» ч. 2 ст. 115 УК 
РФ (умышленное причине-
ние легкого вреда здоровью, 
вызвавшего кратковремен-
ное расстройство здоровья, 
совершенное с применением 
предметов, используемых в 
качестве оружия).

По версии дознания, в 
Новогоднюю ночь 1 янва-
ря 2023 года подозреваемая 
находилась в доме по месту 
жительства в селе Ключи 
Ирбитского района, совмест-
но с сожителем и детьми. 
В ночное время между по-
дозреваемой и сожителем 
возникла ссора на почве 
ревности, в ходе которой 
девушка, будучи в состоя-
нии алкогольного опьяне-
ния, нанесла сожителю удар 
кухонным ножом по плечу, 
причинив ему резанную ра-
ну. В ходе проведенного до-
знания подозреваемая свою 
вину признала.

Кроме того, межрайонная 
прокуратура 18 января 2023 
года утвердила обвинитель-
ный акт и направила уголов-

ное дело в суд в отношении 
42-летнего жителя г. Ирби-
та. Мужчина обвиняется в 
совершении преступления, 
предусмотренного ч.1 ст.112 
УК РФ (умышленное при-
чинение средней тяжести 
вреда здоровью, вызвавшее 
длительное расстройство 
здоровья). По версии дозна-
ния, в Новогоднюю ночь 1 
января 2023 года подозревае-
мый находился в доме по ме-
сту жительства в г. Ирбите, 
совместно с сожительницей. 
В ночное время между подо-
зреваемым и сожительницей 
возникла ссора на почве рев-
ности, в ходе которой муж-
чина, будучи в состоянии 
алкогольного опьянения, 
схватил потерпевшую за 
пальцы кисти и стал их вы-
кручивать, вследствие чего 
совершил перелом одного из 
пальцев. В ходе проведенно-
го дознания подозреваемый 
свою вину признал.

Уголовное дело на-
правлено мировому судье 
Ирбитского района для рас-
смотрения по существу 
предъявленного обвинения.

Санкция части 1 статьи 
112 УК РФ предусматривает 
максимальное наказание до 
трех лет лишения свободы.

Алена Чернышева,
заместитель Ирбитского 
межрайонного прокурора
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СПОРТ-КУРЬЕР

Армрестлинг
25 января в спортивном 

клубе «Ратибор» прошли со-
ревнования по армрестлингу 
в рамках Спартакиады учеб-
ных заведений ГО город Ирбит 
2022-2023 учебный год. Участ-
ники выступали в формате 
лично-командного первенства. 
Победители и призеры команд-
ного зачета определялись по 
результатам суммы очков четы-
рех участников из каждой весо-
вой категории.

1 место завоевал Ирбитский 
мотоциклетный техникум, 2 
место – Ирбитский филиал 
«СОМК», 3 место – Ирбитский 
гуманитарный колледж.

***
С 27 по 29 января в Екате-

ринбурге в ДИВС «Уралочка» 
прошел Чемпионат и Первен-
ство Уральского Федерального 
округа 2023 по армрестлингу. 
Команду СКА «Ратибор» пред-
ставляли Сутягина Алина, 
Кузьмин Дамир, Бабихин Сте-
пан, Щербаков Николай, Ло-
патников Андрей, Вольхин 
Никита, Сафонов Владислав, 
Пелевин Станислав и Сутягин 
Александр. По итогу первого 
соревновательного дня в своих 
возрастных категориях медали 
завоевали: Пелевин Станислав 
и Кузьмин Дамир пополнили 
копилку золотыми медалями, 
Вольхин Никита – серебряная 
медаль, Сутягина Алина и Са-
фонов Владислав – бронзовые 
медали. Во второй день сорев-
нований второе место занял 
Сутягин Александр и бронзо-
вую медаль завоевал Пелевин 
Станислав в мужской катего-
рии.

Кузьмин Даниил, 
руководитель спортивного 

клуба армрестлинга 
«Ратибор»

Лыжи
Больших успехов вновь до-

бились юные ирбитские лыж-
ники, а точнее лыжницы! 21 и 
22 января в Екатеринбурге про-
шло Первенство Свердловской 
области памяти бывшего ди-
ректора СДЮСШОР «Юность» 
В. М. Чиканцева среди мальчи-
ков и девочек 2009-2010 г.р.

В первый день, на дистан-

цию 3 км свободным ходом, с 
раздельного старта, вышло 240 
мальчиков и 160 девочек. Ещё 
в прошлый год Яна Василье-
ва доказала, что является одной 
из сильнейших в области. А вот 
Софья Шевелева, которая три 
года назад входила в десятку 
сильнейших, последние два го-
да из-за проблем со здоровьем 
чуть не покинула спорт. Но вот 
состоялось возвращение.

В первый день девчонкам 
не повезло. Соня стартовала в 
первой тридцатке и её время 
на табло после финиша долго 
показывало третий результат. 
Только последняя стартовав-
шая спортсменка смогла ото-
двинуть нашу лыжницу на 
четвёртое место. Яна же фи-
нишировала восьмой. Зато на 
следующий день, в классиче-

ском спринте, на дистанции 
1,2 км наши лыжницы были на 
высоте. В квалификации, ко-
торая проходила с раздельного 
старта, чтобы пройти дальше, 
нужно было войти в тридцатку 
лучших. Яна и Соня справи-
лись с этим, правда не совсем 
уверенно, пройдя в следующий 
круг с 11 и 24 временем соот-
ветственно. А вот дальше они 
показали себя просто блестя-
ще. Из каждых пяти четверть-
финалов в финал выходил 
только победитель, ещё один 
человек отбирался по лучшему 
времени. Яна попала в первый 
забег, где предстояло бежать 
с лидером квалификации. Ей 
было дано задание во что бы 
то ни стало продержаться за 
ней и быть второй на финише. 
Так и получилось, Яна пришла 
второй, с большим отрывом от 
остальных участниц, совсем 
немного уступив победителю 
забега и стала ждать дальней-
шей своей судьбы.

Соня стартовала во втором 
забеге, где с самого начала и до 
финиша шла упорная борьба, 
в которой она выиграла у со-

перниц только на финишной 
прямой. Уже, готовясь к фина-
лу, Соня ждёт итоги остальных 
четвертьфиналов, и это сверши-
лось. Две ирбитские лыжницы 
выступают в финале Первен-
ства области с лучшими спор-
тсменками из Екатеринбурга, 
Березовского. В этом сезоне 
Яна во всех стартах была чуть 
сильнее Софьи, поэтому перед 
этими соревнованиям шансов 
на попадание в призы было 
естественно больше у неё.

Со старта наши ушли хоро-
шо, но к середине дистанции 
сказалась усталость, двое со-
перниц сделали отрыв и борь-
ба шла за бронзу только между 
Соней и Яной, где удача улыб-
нулась первой. Софья к чет-
вёртому месту в первый день 
добавила бронзовую медаль во 

второй, что уже является от-
личным достижением!

Антонов Сергей, тренер-
преподаватель по лыжным 
гонкам Ирбитская ДЮСШ

Прыжки в высоту
В столице южного Урала 

в городе Челябинске 21 ян-
варя прошли традиционные 
Всероссийские соревнования 
«Мемориал Юрия Лукашеви-
ча и Вячеслава Серёдкина по 
прыжкам в высоту и с шестом». 

Ежегодные соревнования уже 
проводятся в сорок первый раз! 
Юрий Лукашевич – уроженец 
города Ирбита, воспитанник 
нашей спортивной школы. По-
сле окончания общеобразо-
вательной школы поступил в 
институт в городе Челябинске, 
где совмещал учебу и занятия 
спортом. Первый спортсмен 
в России преодолел рубеж 2 
метра в прыжках в высоту. Яв-
ляется Почетным Мастером 
спорта. После спортивной ка-
рьеры стал тренером. В 1976 
году трагически погиб, и уче-
ники Юрия в память о тренере 
организовали данные соревно-
вания.

В соревнованиях, как пра-
вило, принимают участие вся 
«элита» прыгунов в высоту 
и прыгунов с шестом нашей 
страны. Данные соревнова-
ния в 2022 году вошли в ТОП 
6 во всем Мире по уровню ре-
зультатов для соревнований по 
прыжкам. И этот год стал не 
исключением по звездному со-
ставу участников соревнований.

Соревнования проходят в 
разных возрастных категори-
ях. На старт в утренней про-
грамме соревнований выходят 
самые молодые спортсмены 
нашей страны. В этот год это 
были спортсмены 2008 года 
рождения и младше. Далее со-
ревнуются спортсмены более 
старших возрастных категорий. 
А в вечерней части програм-
мы на старт выходят взрослые 

спортсмены.
От города Ирбита в соревно-

ваниях приняли участие и уче-
ники нашей спортивной школы, 
отделения легкой атлетики. 11 
спортсменов нашей спортивной 
школы боролись за самые высо-
кие места в этих соревнованиях. 
Все спортсмены проявили свой 
характер и достойно выступили 
на таком ответственном старте. 
Многие спортсмены улучшили 
свои личные рекорды или по-
вторили их.

Явным фаворитом сорев-
нований у девочек 2008 года 
рождения и моложе являлась 
представительница нашего го-
рода Карина Лыжина. На со-
ревнованиях в 2022 году она 
одержала победу. И в этот год 
она побеждает! И опять от бли-
жайшей соперницы большой 
отрыв в 10 сантиметров! Со 
своим результатом она бы смог-
ла составить конкуренцию и бо-
лее старшим спортсменам.

Вечером состоялись взрос-
лые соревнования. В сорев-
нованиях приняли участие 
Олимпийская Чемпионка в 
прыжках в высоту Олимпиады 
в Токио, многократная Чемпи-
онка Мира Мария Ласицкене, 
Чемпионка Мира в прыжках 
в высоту среди юниоров На-
талья Спиридонова, Чемпион 
Мира Данил Лысенко, участ-
ник Олимпиады в Токио, при-
зер Чемпионата Мира Илья 
Иванюк, и очень много других 
очень сильных и титулованных 
победителей и призеров самых 
крупных соревнований в Мире 
и России.

А после окончания сорев-
нований у наших спортсменов 
было время пообщаться со 
знаменитыми спортсменами. 
Познакомиться с ними, сфото-
графироваться, задать вопросы 
и получить на них ответ!
Вохмянин Александр, тренер-

преподаватель отделения 
легкой атлетики Ирбитская 

ДЮСШ

ÍÀÇÂÀÍÛ ÃËÀÂÍÛÅ ÏÐÈ×ÈÍÛ ÀÂÀÐÈÉ 
ÍÀ ÄÎÐÎÃÀÕ ÑÂÅÐÄËÎÂÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ

За 12 месяцев 2022 года на 
территории Свердловской об-
ласти сотрудники Госавтоин-
спекции добились снижения 
основных показателей аварий-
ности.

«Число ДТП с пострадав-
шими снизилось на 4,4 %, чис-
ло погибших в ДТП на 12,7 % 
и раненых на 5,2 %» – сообщил 
пресс-секретарь региональ-
ного главка полиции Валерий 
Горелых.

По данным направлениям 

неудовлетворительные пока-
затели в Алапаевске, Нижнем 
Тагиле, Тугулыме, Шале, Сы-
серти, Березовском, Верхней 
Салде, Богдановиче, Ирбите, 
Кушве, Новой Ляле, Качкана-
ру, Ревде и Туринску.

Основными причинами 
ДТП являются выезд на по-
лосу встречного движения, 
несоответствие скорости кон-
кретным условиям, наезды на 
пешеходов, нарушение правил 
проезда перекрестков.


